

コロナに負けない公園づくりを

答 住民ニーズにあつた公園整備を進めたい



平野 龍彦 議員

問 町制施行100周年記念式典を中止に追い込んだ新型コロナウイルスとの闘いが、長丁場になつていけば、子どもたちにとつて、コロナに負けない身近な公園づくりが必要になつてくる。

答 都市整備課長 都市公園法に基づく公園は52か所、別に広場は42か所あり、合計94か所ある。

現在宇美町コミュニティセンター、高齢者福祉事業団、また地元自治会の協力により、草刈り等の維持管理をしているが、年間を通しての草刈り等は追いついていない現状である。

問 5月14日に緊急事態宣言は解除されたが、いまだ緊急事態には変わりはなく、今後公園整備の計画は。

答 課長 幸運なことに、これまでの公園と広場の年次的な整備計画は立てていないが、遊具等については長寿命化計画の補助金を活用し、改修を行う等、安全に利用ができるよう保全管理をしていきたい。

問 一本松公園においては4月末ごろ多くの利用者が、町内外から集まりウイークデイにも関わらず密集・密接状態となっていたようだが、コロナ感染の危機があつたのでは。

答 課長 公園閉鎖をすることにはせず、利用者には、ホームページ、SNS、放送設備を利用してバーベキューやキャンプ規制の周知を行つてきました状況である。



急がれる貴船公園の整備

問 ハピネス付近にある町有山の公園化計画は、用地収用から随分年月が経過をしている。コロナに負けない公園づくりの早期実現を。



コロナに負けない公園づくりを

答 課長 現在公園維持管理費は年間1億円ほどかかり、芝生化は難しいが、住民ニーズにあつた公園の整備と統合をやつていきたい。

答 課長 全体計画はまだ決定をしていないが、平成28年度から年次的に継続伐採作業を行ふ等、散歩道・遊歩道を段階的に整備していく。